

KORAMIL

Pos Langit Satgas Yonif 509 Kostrad di Titik Kuat Bilogai: Keakraban yang Terjalin dengan Warga Sugapa

Jurnalists Agung - PAPUA.KORAMIL.NET

Aug 20, 2024 - 11:49



Foto: Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad Berinteraksi Dengan Warga yang Melintas Menuju Kota Sugapa, Intan Jaya. Minggu (18/08/2024).

INTAN JAYA- Titik Kuat (Tk) Bilogai, yang lebih dikenal dengan sebutan "Pos

Langit" oleh masyarakat setempat, telah menjadi tempat di mana prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad dan warga sekitar membangun keakraban yang erat. Pos yang terletak di ketinggian dan memiliki pemandangan yang indah ini, setiap harinya dipenuhi oleh tawa dan senyum ketika prajurit berinteraksi dengan warga yang melintas menuju Kota Sugapa, Intan Jaya. Minggu (18/08/2024).

Pos Langit tidak hanya menjadi titik pengamanan strategis, tetapi juga tempat di mana prajurit TNI menunjukkan kepedulian dan kehangatan kepada masyarakat sekitar. Dalam setiap kesempatan, para prajurit menyambut warga dengan ramah, berbagi cerita, bahkan sering kali berbagi makanan atau minuman dengan mereka yang melintas.



Salah satu momen yang sering terlihat adalah saat prajurit dan warga duduk bersama, menikmati keindahan alam sambil saling bertukar cerita. Tawa dan canda mengalir, menciptakan suasana yang penuh keakraban dan persaudaraan. Interaksi ini tidak hanya memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga yang sering melewati Pos Langit.



“Kami merasa senang setiap kali melintas di Pos Langit. Prajurit di sini sangat ramah dan selalu siap membantu. Kadang kami berhenti sebentar untuk berbincang, dan itu membuat perjalanan kami jadi lebih menyenangkan,” ujar salah satu warga yang sering melintas menuju Sugapa.

Keberadaan Titik Kuat Bilogai Satgas Yonif 509 Kostrad di wilayah ini telah memberikan dampak positif, baik dari segi keamanan maupun hubungan sosial dengan masyarakat. Para prajurit tidak hanya fokus pada tugas pengamanan, tetapi juga aktif menjalin hubungan baik dengan warga, menciptakan lingkungan yang harmonis dan penuh keakraban.